HEBDO @ L'ÉCOLE

Charles-Sauriol

28 oct. - 8 nov. 2024





Amène-moi dehors

Dates importantes:

28 oct : Pratique lockdown avant 11h *lettre envoyée

30 oct : Atelier parents : Comment appuyer l'apprentissage en

mathématiques de mon enfant (12h à 13h)

31 oct : Halloween (Défilé de mode au gymnase avec musique

franco) *Guide de sélection de costumes

11 nov. : Jour du Souvenir * Assemblée au gymnase

12 nov : Journée de reprise photos de classe

15 nov : Assemblée sécurité dans le bus pour nos élèves

17 déc : Spectacle hiver (pratique pour nos élèves)

18 déc. : Spectacle d'hiver parents en AM

21 déc-5 janv. : Vacances d'hiver

Novembre: le mois de l'histoire des femmes

Octobre est le Mois de l'histoire des femmes au Canada, le moment de célébrer les femmes et les filles courageuses de notre passé et de notre présent qui contribuent à un Canada meilleur et plus inclusif. Ce mois célèbre toutes les personnes qui s'identifient au genre féminin! Si vous avez des suggestions ou des contribution pour le mois d'histoire des femmes, n'hésitez pas à prendre contact avec Auriane: sokoloskia@csviamonde.ca

Notre beau présentoir pour le mois du patrimoine Latino-Américain.

Un grand merci à notre communauté pour les contributions!





CODE DE L'ÉCOLE : RC166471

Voilà une belle occasion pour acheter des livres en français pour votre enfant à longueur d'année :

Scholastic Canada:

Vous pouvez faire des achats en entrant le code de l'école Charles-Sauriol :

De cette façon l'école pourra bénéficier de quelques livres gratuits pour alimenter la collection de l'école pour emprunt.

Éco-école:





Le mercredi 18 octobre, les élèves ont eu l'occasion de travailler en plein air dans le cadre de la journée : Amène-moi dehors qui a pour but de sensibiliser à l'apprentissage en plein air en encourageant les enseignants à emmener leurs élèves à l'extérieur. Ci-dessous, des activités en plein air de calligraphie en mode vertical, des enquêtes, la comparaison de couleurs et de tonalités.















Ateliers de cybersécurité pour les élèves de la 4e à la 6e année

L'équipe des Écoles sécuritaires et bienveillantes a récemment animé des ateliers pour sensibiliser nos élèves de la 4e à la 6e année aux risques associés à l'usage de la technologie. À travers des discussions interactives et des exemples concrets, les élèves ont pu démystifier certains mythes courants et apprendre des stratégies pour adopter des comportements sécuritaires en ligne. Ces ateliers sont une étape importante pour promouvoir une utilisation responsable de la technologie au sein de notre communauté scolaire.

Course Cross-country

Nous sommes fiers de vous annoncer que nos élèves de la 3e à la 6e année ont brillamment participé à la compétition de cross-country. Grâce à leurs efforts et leur détermination, plusieurs ont remporté des victoires individuelles, et notre école s'est distinguée en décrochant une superbe 2e place au classement général.

Félicitations à tous les participants pour cette belle performance!

Bravo à tous nos athlètes pour leur persévérance et leur bel esprit sportif et merci à l'équipe de la Mosaïque pour l'organisation.



Dans la communauté et pour nos familles :



<u>Padlet à jour pour les familles : https://padlet.com/SecteurCOMM/bddrpfxpkhx988so</u> Suivez le lien ci-dessus pour une panoplie de ressources et d'événements francophones dans la communauté.

PARENTS BAMBINS

Pour les parents et les enfants de 0 à 6 ans



Le programme Parents-Bambins promeut le développement moteur, cognit et social de votre enfant par le biais d'activités variées pour les familles francophones ayant des enfants âgés de 0 à 6 ans.

INFORMATION ET INSCRIPTION:



*Nous offrons la collation et les jetons de transport TTC au besoin

On vous souhaite une bonne semaine! Mme Auriane et Mme Virginie Équipe de la direction, école Charles-Sauriol



